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Protokoll des Beirates  

vom 23.06.15 

 
 
Beginn: 17.30 Uhr 
Ende:    18.25 Uhr 
 
Teilnehmer: Hr. v. Reichenbach, Fr. Herrmann, Hr. Grabnitzki  
                    sowie Fr. Beck und Fr. Fritz von der Geschäftsstelle 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung  
2. Genehmigung des Protokolls vom 28.04.15 
3. Einen neuen Namen für den bisherigen Jugendförderfond finden  
4. Bewertungsmatrix abstimmen 
5. Beschlüsse (Jugend)förderfonds 

- „Junge Talente fördern- Fähigkeiten entwickeln“, Art2Spin – Ortsverband Wahlstedt 
- neu „Heilpädagogisches Voltigieren“, Dr. Gerlich-Schule Trappenkamp 

6. Termin nächste Sitzung 
7. Verschiedenes  

  
 

 
TOP 1: 

Der Beiratsvorsitzender Hans Henning Uhde v. Reichenbach eröffnete die Sitzung und 
begrüßte die Anwesenden.  
Auf Antrag wird die Tagesordnung um einen weiteren Punkt ergänzt. Neu aufgenommen 
wird der Förderantrag der Dr. Gerlich-Schule Trappenkamp mit dem Projekt „Heilpädago-
gisches Voltigieren“ unter TOP 5: Beschlüsse. Der neu vorgelegten Tagesordnung wurde 
zugestimmt.  
Dann teilt Herr von Reichenbach den Rücktritt von Frau Tiedtke mit. 
 
TOP 2: 

Das Protokoll der letzten Sitzung vom 28.04.15 wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 3: 

Der Beirat hat sich entschlossen den Namen „Jugendförderfonds“ beizubehalten. 
 
TOP 4: 

Die Geschäftsstelle hat auf Wunsch des Beirates eine Vorlage zur Bewertungsmatrix in 
Abstimmung mit den Beiratsmitgliedern erstellt und mit der Einladung verschickt. Herr 
Grabnitzki hatte hierzu noch wichtige Bewertungspunkte in Anlehnung an die IES, die mit 
aufgenommen werden sollten. Darüber wurde ausführlich diskutiert und beraten. Danach 
hat der Beirat sich für die bereits vorliegende Bewertungsmatrix entschlossen.  
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TOP 5:  

Auf Grundlage der Richtlinie werden die derzeit vorliegenden Projektanträge wie folgt be-
schlossen. 
Die Geschäftsstelle wird gebeten, den Antragsteller „Art2Spin e.V Wahlstedt“ zu informie-
ren, dass ihrem Förderantrag zugestimmt wurde, und zwar in Höhe von 500 €. Der Beirat 
bittet jedoch um Nachreichen der detaillierten Übersicht der weiteren Sponsorengelder 
und Drittmittel. 
 
Ebenfalls wird die Geschäftsstelle gebeten, den Antragsteller „Dr. Gerlich-Schule Trap-
penkamp“ zu informieren, dass ihr Förderantrag nicht berücksichtigt werden konnte, da 
eine Förderung nach den neu aufgestellten Richtlinien des Jugendförderfonds ausge-
schlossen ist, da der Antragsteller im Jahr 2013 bereits mit demselben Projekt gefördert 
wurde. 

 
TOP 6: 

Die nächste Beiratssitzung ist für Dienstag, den 22. September, um 17.30 Uhr in der Ge-
schäftsstelle Holsteins Herz vorgesehen. 
 

TOP 7: 

Herr Grabnitzki fragt an, ob Holsteins Herz sich auf der Gesundheitsmesse im LevoPark 
präsentieren möchte. Frau Beck erkundigt sich bezüglich der Rahmenbedingungen (Kos-
ten, Standgröße etc.) und bringt das Thema in die morgige Vorstandssitzung ein. Herr von 
Reichenbach und Herr Grabnitzki haben auch kein Problem damit, die Standbetreuung zu 
übernehmen. 
 
 
 
Herr v. Reichenbach schließt die Sitzung um 18.25 Uhr. 
      
 
 
 
     
gez. H. H. Uhde v. Reichenbach    gez. Silke Beck 
Beiratsvorsitzender      f. d. Protokoll 
 


